

Actuación del equipo masculino de voleibol suma otra medalla para Cuba



Lima, 5 ago (RHC) Los voleibolistas cubanos obtuvieron la medalla de plata tras ceder ante el equipo argentino tres sets por cero en el segundo partido que los enfrentó en los Juegos Panamericanos de Lima.

Nicolás Vives, entrenador principal de Cuba, reconoció ante un grupo de periodistas en la capital del Perú, que el aspecto neurálgico en el juego de su escuadra fue la inconsistencia ofensiva, por lo general su arma principal.

Dijo, no obstante, estar contento con el rendimiento de los muchachos, y vaticinó que en lo adelante avanzarán hacia nuevos objetivos.

Con el resultado del equipo de voleibol masculino, Cuba se mantiene en el sexto lugar de la lid continental en la tabla de posiciones por países con 14 medallas de oro, 12 de plata y once de bronce.



Radio Habana Cuba